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決算議会が終わりました
　日頃から議員活動、後援会活動に対するご理解、ご支援ありがとうございます。
　9月議会では25年度の決算審査が行われました。一般質問は、豊田スタジアム
修繕計画の開示請求をした事例を取り上げ、「情報公開制度の問題点」を質問し

ました（3面に掲載）。また、第8回親睦マレットゴルフ大会には、多くの皆様のご参
加ありがとうございました（4面に掲載）。来年1月には後援会の親睦バス旅行を計
画しています。多くの皆様のご参加をお待ちしております。

1月25日（日）

1月26（月）

おかだ耕一 後援会　第8回 親睦バス旅行 　共催：おさむ会

★旅 行 日 ：平成27年1月25日(日)～1月26日(月)
★旅 行 費 ： ￥19,800（税込み）
　　　　　　（バス代、宿泊代、食事代・傷害補償等含む）
★宿泊旅館 ： ホテル浦島         TEL・0735-52-1011
★集合場所 ： 後日、ご連絡します
★申込期限 ： 平成26年12月20日(土)
★お申込み・問合せ先 ： 伊藤　哲也　  80-2013
★担　　当 ： ㈱ツーリストトップワールド  　
　　　　　　　　　鳥居　大二　℡ 052-362-5011

各地〈7：30〉＝＝＝豊田松平IC＝＝＝東海環状・伊勢湾岸・東名阪・紀勢道　【随時SA休憩あり】＝＝
　＝尾鷲北IC＝＝＝道の駅　パーク七里御浜（昼食）＝＝＝＝那智の滝(日本三名瀑の一つ･見物)
　＝＝桟橋～～勝浦温泉・ホテル勝浦（泊）〈16：00頃〉　
ホテル〈8：30〉＝＝＝橋杭岩(弘法大師伝説の岩･見物)＝＝＝那智黒総本舗（買い物）＝＝＝熊野速玉
　大社（観光・参拝）＝＝＝鬼ヶ城（昼食）＝＝海産物屋（買い物）＝＝尾鷲北IC＝＝紀勢道・東名阪・
　伊勢湾岸・東海環状　【随時SA休憩あり】＝＝豊田松平IC＝各地〈18：30頃〉

※トイレ休憩は適宜とらせていただきます。　※天候、施設等の事情で、コース、時間等が変更される場合もございます。ご承知おきください

南紀・勝浦温泉の旅

平 成 2 5 年 度     金 額 か ら 見 る 　 　 決 算 審 査
市議会各会派の政務活動費は？

豊田市議会自民クラブ議員団  　　　 28名
1,484万円　　　（1人平均）53万円

豊田市議会市民フォーラム　　　　 　 9名
4,628,905円　（1人平均）514,322円

公明党豊田市議団 　　　　　　　    ４名
212万円   　    （1人平均）53万円

日本共産党　　　　　  　　　　　　 ２名
76万円　　   （1人平均）38万円

とよた市民の会　（おかだ耕一市議）　1名
426,270円

みんなのとよた　　　　  　　　　　    1名
53万円

　市は教職員専用住宅を58戸設
置。25年度の入居は18戸。保守管
理・修繕費約170万円を執行。家賃
は月額1万円～27,500円。
　おかだ市議は、「県職員である教
職員のための住宅は県が整備すべ
き」と主張。その結果、26年度中
に廃止決定の見込み。

市営教職員住宅は必要か？

　 豊 田スタジアム の 管 理 運 営 費
は 、 使 用 料 収 入 等 が 約 1 億
3,900万円あっても赤字額は年
額約6億2,900万円もあった。
  それに修繕費が2億9,300万円
かかっている。今後、さらに修繕
費がかかる見込み。
　おかだ市議は、「可能な限り
の経費削減と有効活用、収益事
業の拡大」を求めている。また、
ラグビーワールドカップ2019豊
田市招致委員会の参与として招
致活動に取り組んでいる。

豊田スタジアムの赤字額は？

　豊田市議会の会派活動には１人
年額53万円を上限に政務活動費が
交付されている。残れば、全て返納
する。各会派の執行額は以下の通り

日本三名瀑 ･那智大滝と熊野速玉大社参拝

Okada Koichi
　 　  豊 田 市 議 会 議 員

おかだ耕一
http://www.ko1.org/    E-mail:okada@ko1.org
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豊田市議会議員　　岡田　耕一

市教職員住宅（平和町）

熊野速玉大社

ホテル浦島・大洞窟温泉「忘帰洞」弘法大師伝説の岩　橋杭岩
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　H20年6月議会で広報とよたの経費削減を主張。
その結果、H21年度から紙質を下げる。紙面を28
ページに固定。カラーページの精査等を実施。こ
れらにより前年度比で約8,200万円の経費削減。
　また、S24年の創刊以来、広報とよたの委託業者
は1社独占であったた
め、H20年 6月議会より
継続して、競争入札を
求めた。
　その結果、業者選定
をH 22 年度に初めて、
提案型の競争入札で
行った。

　新たな印刷業者に変更
した結果、約3,000万円
の経費が削減。

※65項目はWEBで紹介していします

　H19年9月議会より継続して、校舎等の木質化を
提案。その結果、市は、「公共建築物等の木材利用の
促進に関する基本方針」を作成。 H24年7月１日か
ら適用。寿恵野こども園園舎の木造化をはじめ、そ
の他の園舎、校舎の木質化が進む。

4期15年にわたり議員活動をしてきた、おかだ耕一市議の主張・活動実績と成果を
連続3回シリーズで紹介しています

おかだ耕一市議のこれまでの活動実績と成果

校舎、園舎の木造化、木質化の推進

学校部活動への支援

広報とよたの経費削減

障碍(しょうがい)者理解への取組み

おかだ耕一市議の主な活動実績  その２

　おかだ耕一市議は平成12年の当選以来、
4期15年にわたり、多くの活動、主張をしてき
ました。そのすべてが実現された訳ではあり
ませんが、非常に多くの提案、主張が市政に
反映されてきました(右表参照)。
　その数は、主要なものだけでも65項目あ
ります。そのなかの一部を前回から連続3回
シリーズで、紹介しています。

　体にハンディがある方にとって「障害」の字に
は違和感があると伺った。H16年 9月議会で本来
の文字である「障碍」、または「障がい」と表記す
べきと主張。
　その結果、H19年4月より、市が使用する表記、
課名表記は「障がい」となった。さらにH19年12月
議会で「豊田市障害の表記方法の特例を定める
条例」を制定。

　H18年12月議会で中学校の学校部活動の備
品、道具の不足を指摘。特に吹奏楽部の楽器充
実を求めた。
　その結果、H19年度に音楽備品整備計画を策
定。H12～19年度に120万円だった年間予算が、
H20年度には4,550万円に拡充。

精査した結果、前回より項目が増えています

　豊田産木材を多く使用した浄水北小学校（平成26年4月開校）

成果の期別と累計の推移　
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　本市が目指す、情報公開と市民参画をど
のように考えているのか。

　市政経営の基本姿勢は、市民の市政への
参画、情報の共有、共働によるまちづくり、執
行機関の説明責任が基本的原則。
　情報公開制度は、①市民の知る権利を尊重。

②本市が行う業務の決定過程、理由等の説
明責任を果たす。

③市民理解と批判の下で、公正で透明な市
政を実現し、市民の市政への参加が促進さ
れることを目指す。

　本件は、開示請求から現在まで300日を
超えた。いつ最終処分が決まるのか。

　９月１日に審査会が開催された。今後の
流れは、審査会から答申書を受領した後、市
教委で、その内容を尊重して、速やかに決定
したい。

　本件では、第1回目の審査会での私の意見
陳述後に、市教委が不開示理由を追加（※1）。
再び審査会の開催が必要になった（※2）。
　不開示理由追加は過去あるのか。何度で
も認められるのか。
　情報開示を引き延ばす手法となる不開示
理由追加に対してルール化が必要だ。

　不開示理由を追加し、再度、審査会が開
催された事例はない。真に追加が必要で
あった場合、認められるケースもある。不開
示理由の追加を不可とすること、回数制限
などのルール化は考えていない。
　ただ、不開示理由の追加は例外的なもの
で何度も追加することは、望ましくない。

　事務局は、所管課の事務処理の迅速化に
更なる注意を払う。一方、審査会の調査・審
議に係る部分は、慎重な審議を確保するた
めに相当な期間を要するため、期限に関す
るルール化は考えていない。

お
か
だ

　本件は、不服申立てから最初の審査会ま
で117日、最初の開示請求から現在まで315
日もかかっている。あまりに遅過ぎる。不服
申立て後の処分決定期限は、ルール化され
ていない。不服申立て後の処分決定期限を
条例等で定めるべきだ。

⇒

議会報告No.54
平成26年9月定例会
おかだ耕一議員の

一般質問とその答弁
よ う こ そ と よ た 市 民 の 会 へ
〜 変 革 す る 勇 気 と 責 任 〜

1.これでいいのか！？豊田市の情報公開制度　　　（答弁は畔栁総務部長、塚本教育行政部長）
テーマ選定理由：建設から13年が経過する豊田スタジアムにおいて大規
模修繕計画が検討されている。私は、平成25年10月に「平成24年度に745
万円で業者委託した豊田スタジアム修繕計画」を豊田市教育委員会に開
示請求した。11月20日に資料を受領したが、金額部分がすべて黒塗りだっ
たため、現在、不服申立てを行っている。そこで、本件を例に挙げ、豊田市の
情報公開制度のあり方を問うた。
１）　本市が目指す情報公開制度は？

４）　最終決定はいつ？

２）　情報開示を引き延ばす手法の黙認？

「平成24年度に委託した豊田スタジアム修繕計画」開示請求の流れ

H25年10月30日 市情報公開条例に基づき、市教委に開示請求
11月13日 部分開示の決定
11月20日 本件資料の閲覧、受領

　　同日 部分開示決定処分の不服申立て
H26年2月10日 審査会の開催と意見陳述の照会

3月17日 本件審議の第1回審査会開催/意見陳述
※1　4月16日 市教委より、部分開示とした理由の追加
※2　6月26日 第2回審査会開催/追加理由に対する意見陳述

9月1日 本件調査審議のための第3回審査会開催
10月6日 最終処分の決定　金額の部分開示

そう言いながらも開示資料は黒塗りばかり！

３）　処分決定期限を定めよ！

【その後の状況】　9月26日、審査会が答申書提出。
その内容は、「市教委は、この修繕計画は未成熟な情
報だから、金額部分は開示すべきでないと主張するが、
これは未成熟な情報ではない。異議申立人も業者の競
争上不利益になる部分の単価の開示は、求めていない。
したがって、金額部分は原則開示とし、価格体系、価格

構成が推測される部分については、不開示とする」と私
が主張した点すべてが認められた。
　そして10月6日、市教委から決定報告があり、平成26年
度から19年間の修繕費が総額108億円と開示された。
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大会の一コマ

第8回 おかだ耕一後援会親睦マレットゴルフ大会　2014年9月27日

　9月27日(土）、第8回おかだ耕一後援会「親睦マレットゴルフ大会」を前田公園マレットゴルフ場で開催しまし
たところ、100名を超える方々にご参加いただきました。参加者及びスタッフの皆さん、ありがとうございました。

優勝された安藤さん（左）と犬塚さん（右）女性入賞者の皆さん

            入賞された皆さん、おめでとうございます(敬称略)

市民講座のご案内

　市政改革・とよた市民の会（代表：
おかだ耕一市議）では高齢者福祉
をテーマとした市民講座を下記の
とおり開催いたします。多くの皆様
のご参加をお待ちしております。
● と　き／平成26年12月6日（土）

　　　　　　　　　　　13時30分～16時頃(受付13時～）

● ところ／豊田市福祉センター　第41会議室
● 講 師／木村　清一氏　　（元柏市保健福祉部長　

　　東京大学高齢社会総合研究機構　学術支援専門職員）

● テーマ／長寿社会に向けたまちづくり

　　　　～地域包括ケアシステムの具現化に向けて～

● 資料代／300円

● 問合せ先／おかだ耕一　090-1752-7529

⇒

男性 スコア 女性 スコア
優 勝 犬 塚 　 守 （京ヶ峰） 63 安 藤 　 静 子（宮上町） 68
準 優 勝 波多野 史明（青木町） 63 中村 喜代子（美　里） 68
第 3 位 若林　政昭（宝来町） 63 岡本 美代子（美　里） 69
第 3 位 ― ― ― 菊 永 　 保 子（京ヶ峰） 69

男性入賞者の皆さん

多くの皆さんにご参加頂きました※　順位はプレーオフにて決着

　政治団体「変革
する勇 気と責 任」

（代 表：お か だ 耕
一市議）の演説会
告知ポスターが完
成、市内への掲示
が 始まりました 。
皆さんのご自宅、
事務所、所有地
等に掲示いただ
けませんか？

開会式の一コマ

おかだ耕一を支えるカンパは下記へお願いいたします

下 記 へ のご 連 絡を
お待ちしております。

三 菱 東 京 U F J 銀 行
郵 便 振 替

《他行からの振込口座

豊 田 支 店   （ 普 通 ） 1 1 1 3 8 1 5
0 0 8 2 0 - 9 - 2 0 5 0 6 1
9 9 0 0 　 0 8 9（ 当 座 ） 0 2 0 5 0 6 1

お か だ 耕 一 後 援 会
お か だ 耕 一 後 援 会
オカダコウイチコウエンカイ》

カンパ い た だ い た 方 は 通 帳 には お 名 前しか 表 示されません。
お礼を申しあげたいため、 ご一報くださるようお願いいたします。
政治資金規正法により、おかだ耕一後援会は、外国籍の方や企業･
労働組合等の団体からの寄付は受けられません。

TEL/090-1752-7529
FAX/88-9194
http://www.ko1.org/

E-mail:okada@ko1.org

市
政
に
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な
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、
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問
、

要
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報
等
お
気
軽

に
お
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く
だ
さ
い
。

https://twitter.com/ko1org
h t t p : / / w w w . f a c e b o o k .
com/#!/koichi.okada.5

 《
連
絡
先
》

とよた市民の会　　無料法律相談のご案内

弁護士に無料で相談できます。
完全予約制といたしますのでご了承ください。
ご希望の方は前日までにご連絡ください。

【開催日】　11月8日（土）・12月13日（土）
【時　間】 　いずれも午後1時30分～3時
【場　所】 　予約時にご連絡いたします

 お問合せ       小林おさむ　80-5323

お願い


